

「寮生活が将来どういきてくるか」

2学期が始まり1ヶ月がたちますが、学校や寮での過ごし方はいかがでしょうか。入寮した時、寂しさ・窮屈さ・面倒臭さ・大変さなど多くの困難を経験したことと思います。それでも自分なりに考え、周りの仲間と相談し、先生の教えを謙虚に聞き入れてきたことで、困難を乗り越えることができたはずです。人それぞれ解決方法は違えど、初めてのことにに対して自分で考えて行動できたことは、今後の初めて何かをするときの手助けとなります。また、寮生活では常に改善を求められます。一人ひとりが周りのことを考えることで生まれる行動は、社会に出てからも、自分自信に必ず戻ってくることになる行為です。

このように、知らず知らずのうちに、寮での生活をとおして考える生活が身についていることを自覚し、更に成長できる謙虚さを持って、寮での生活を送りましょう。

「就職試験の結果が出始めています」

3年生は9月16日からスタートした就職試験はいかがだったでしょうか。夏休み期間中にも登校して、勉強や面接練習と大変お疲れ様でした。内定を頂いた人は会社の期待も背負って行動をしてください。また、1・2年生へアドバイスをお願いします。良き手本として、学校生活・寮生活を過ごしてほしいと思っています。

今後の予定(10月)

5日(水)～7日(金) 中間考査 ※特別勉強会を9月28日(水)から実施します

11日(火)～17日(月) 2年生郷土料理講習会

20日(木) チャレンジテスト(漢字)

21日(金) C1 現場見学会

25日(火)～28日(金) 2年生インターンシップ



10月は行事が多いので、学年、クラスによって弁当が出ない日があります。各自、学校のHPにアップされている食事予定表を確認してください。